



Ejecutivo debe resolver problema de inseguridad

• Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

LEGISLADORAS de Acción Nacional aseguraron que es el Presidente, Andrés Manuel López Obrador, quien debe responder al tema de seguridad en México y no gobiernos extranjeros.

"Quien realmente tiene que responder y resolver este problema es el Presidente de México, por eso hacemos un llamado a que se ponga atención, ya que es una situación que diariamente está en la calle. Muchas personas son desaparecidas y asesinadas; es momento de poner las cartas sobre la mesa y no esperar a que Estados Unidos venga a hacernos el trabajo", destacó la diputada federal Cecilia Patrón ante el cuestionamiento de este medio durante una protesta frente a Palacio Nacional.

Señaló que apenas se enteraron de que las autoridades estadounidenses quieren combatir al narco mexicano con sus tropas, en nuestro territorio, por lo que dijo que estarán muy atentos al desarrollo de lo que puede suceder.

Por separado, la senadora Nadia Navarro dijo que lo que pasó en el Senado de Estados Unidos es un llamado de alerta para el Gobierno federal, ya que la infiltración de los grupos criminales cada vez es mayor.

Señaló que es necesario defender unidos y de una sola voz, la soberanía del país, ya que México se ha caracterizado por ser respetuoso de las leyes de otros países. "Es irresponsable legislar desde otro país para venir a tomar acciones a México, ahí si vamos a defender la soberanía nacional, por eso a quien le compete exigir una repuesta a la seguridad es a los mexicanos, por ello la responsabilidad es de la Presidencia de la República", añadió.

Mientras que el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, lamentó el fallecimiento de ciudadanos estadounidenses en Tamaulipas, por lo que pidió una explicación a las autoridades de la situación que ocurre en esa parte del país.

Arremetió en contra de la estrategia de seguridad federal de "abrazos y no balazos", de la que dijo no ha dado resultados.

100

Personas son ejecutadas diariamente en México